
La Familia 

'U Bi ICA DE CHILE 
PR E SIDEINCIA 

REGISTRO Y 

NOTA INFORMATIVA 	 1 lir Ñ 0 
12  EN 94  c  A\'  

..A 
	s omp  Alikál Solad 

,.A 	RCA 

i 'nao o: 2735559 

Entrevista con John Francis, portavoz internacional de La Familia 

El 1° de septiembre de 1993 la policía argentina allanó varias viviendas de la hermandad 
cristiana no tradicional conocida como La Familia. Veintiún integrantes adultos del movimiento 
fueron a parar a la cárcel, acusados de corrupción de menores entre otros delitos. Ciento treinta 
y siete menores, hijos de seguidores de la congregación, quedaron bajo custodia judicial en 
asilos estatales. La noticia de los operativos realizados en Buenos Aires y las acusaciones de 
corte sensacionalista --tráfico de niños y reducción a servidumbre, por mencionar sólo algunas--
saltaron a los titulares de los medios informativos de todo el mundo. 

La Familia impugnó todos los cargos que se le hacían e interpuso una apelación. El día 
13 de diciembre la Cámara de Apelaciones de San Martín ordenó la inmediata liberación de los 
miembros del grupo que se hallaban detenidos. Dispuso igualmente que todos los menores fuesen 
restituidos a sus padres y que se les permitiese volver a las residencias comunitarias. Al mismo 
tiempo declaró incompetente al juez federal Roberto Marquevich, que instruía la causa. 

Al poco de conocerse la resolución del tribunal de alzadas, John Francis concedió la 
siguiente entrevista: 

¿Cuáles son sus impresiones acerca del dictamen de la Cámara de Apelaciones de 
San Martín? 

Me siento muy alegre y muy satisfecho. Alegre porque hoy, luego de 104 días de 
encarcelamiento injustificado, nuestros hermanos de Argentina están en libertad y nuevamente 
en compañía de sus hijos. Y satisfecho de que por fin se haya administrado justicia, gracias a la 
Cámara de Apelaciones. Huelga decir que celebro que nuestros compañeros ya no sean víctimas 
de los caprichos de Marquevich lel juez1. Es también muy grato que nuestra agrupación una vez 
más haya sido reivindicada públicamente. En su resolución de 200 páginas, los magistrados hacen 
un análisis pormenorizado del caso y desestiman por falta de méritos cada una de las 
imputaciones que pesaban contra nosotros. Yo diría que el fallo constituye una clara 
demostración de que La Familia es inocente de los disparatados y horrendos delitos que nos 
achacan nuestros detractores. 

Numerosas informaciones de prensa han dado cuenta de las manifestaciones 
organizadas en diversas ciudades del mundo por integrantes de La Familia en solidaridad 
con sus correligionarios de la Argentina. Anteriormente protestaron ante las misiones 
diplomáticas francesas. ¿Qué se proponían con estos actos? 

Las primeras manifestaciones tuvieron lugar en junio y julio pasados, luego que 
gendarmes fuertemente armados irrumpieran en dos de nuestras comunidades de Francia. Nos 
arrebataron a nuestros hijos y nos acusaron de un rosario de delitos, idénticos a los que se nos 



imputaron más tarde en Argentina. En esa ocasión la policía gala aseguró a los chicos que jamás 
volverían a ver a sus padres. Al no descubrirse huellas de abusos, los niños de la comunidad de 
Lyon fueron devueltos a sus padres en cuestión de una semana. En cambio, los de nuestra sede 
de Équille fueron internados en hogares para menores. Durante 51 días se los tuvo casi 
totalmente incomunicados de sus padres, y el juez que llevaba el proceso se movía a paso de 
tortuga. 

Aquella situación era intolerable. Se nos trataba como a delincuentes sin que existieran 
señales de vejaciones a los menores ni pruebas de que hubiéramos actuado al margen de la ley, 
y sin formular cargos en contra de nosotros. Apelamos a cuantas personas pudimos, pero no 
encontramos ninguna autoridad que se mostrara interesada en auxiliar a gente sin influencias 
adscrita a un movimiento religioso de nuevo curio. 

Teníamos el convencimiento de que parte de la culpa recaía sobre el gobierno galo. De 
ahí que instáramos a los seguidores de nuestra hermandad en los distintos países del mundo a 
sacar a la luz pública las angustias que padecían sus colegas misioneros en Francia. 

Exhibimos pancartas ante embajadas y consulados franceses e hicimos todo lo posible por 
divulgar lo sucedido. Sería difícil determinar el efecto de los piquetes. Lo que sí es cierto es que 
enseguida el gobierno de ese país tomó conciencia del caso. Gracias a Dios, poco después los 
niños fueron restituidos a sus padres. 

Al iniciarse el procedimiento de Argentina, volvieron a realizar manifestaciones. 
¿En qué medida contribuyó ello al desenlace? 

Lo de Argentina fue algo así como una repetición de lo de Francia, pero a una escala 
mucho mayor. En esta oportunidad se hizo evidente que un magistrado federal y un comisario 
actuaban ilegalmente contra nuestros integrantes. Funcionarios judiciales y policiales no 
escatimaron esfuerzos para envenenar a la opinión pública difundiendo en la prensa las mentiras 
más descabelladas. 

De ahí que los miembros de La Familia nuevamente se movilizaran a nivel internacional. 
Esta vez no sólo protestaron ante embajadas y consulados, sino delante de las oficinas de las 
empresas, compañías aéreas y agencias de turismo argentinas, en los eventos deportivos en los 
que participó el país... en fin, todo lo que guardara relación con la Argentina. El presidente 
Menem encontró piquetes en todos los viajes que realizó al exterior. No dejamos pasar una sola 
oportunidad de informar sobre la escandalosa situación que se vivía en Buenos Aires. 

Componentes de La Familia organizaron 251 manifestaciones en 59 ciudades de 30 países. 
Repartieron 12 millones de volantes, folletos y comunicados de prensa en que se describían las 
injusticias sufridas por nuestros compañeros en Buenos Aires. Cerca de 25.000 individuos no 
vinculados a nuestro movimiento expresaron su repulsa enviando cartas y tarjetas postales a 
distintas autoridades argentinas. Por todas partes la prensa escrita y hablada se hizo eco de las 
protestas y declaraciones de nuestros integrantes. Figuraron destacadamente en cientos de 
artículos y reportajes. Estas noticias corrieron por el mundo, y no me cabe duda de que el 
gobierno argentino, que tras años de tiranía militar viene realizando grandes esfuerzos por 
reafirmar su vocación democrática en la colectividad internacional, se vio en una situación 
sumamente embarazosa. 

Asimismo procuramos --y obtuvimos-- el apoyo de diversas organizaciones de defensa de 
los derechos humanos, tanto nacionales como internacionales. Una de esas entidades, Human 
Rights Advocates International, con sede en los EE.UU., envió una comisión investigadora a 



Buenos Aires. Al cabo de una serie de reuniones con distintas autoridades argentinas, emitieron 
una nota de prensa en la que declaraban con términos muy enérgicos que se habían «planteado 
asuntos trascendentales relacionados con violaciones de los derechos humanos y de la libertad de 
culto». 

Ya antes de los sucesos de Argentina y Francia, su grupo había sido objeto de una 
serie de operativos en otras partes del mundo. Por ejemplo, fueron muy sonadas las 
intervenciones policiales en Australia y en Barcelona (España). Por otra parte, hasta ahora 
no se ha podido demostrar que los miembros de la agrupación hubieran cometido ningún 
hecho punible. ¿Hay alguna explicación plausible? 

En todos estos casos, las autoridades cometieron dos errores muy graves, si bien 
comprensibles. Partieron de la premisa de que, por constituir un movimiento religioso alternativo 
con reducido número de integrantes, automáticamente éramos culpables de cuanta imputación 
inverosímil nos hicieran algunos ex adeptos despechados y organizaciones de lucha contra las 
sectas. Su primera equivocación fue, pues, no llevar a cabo las investigaciones pertinentes antes 
de ordenar los allanamientos. De haber obrado con mayor reflexión, habrían descubierto que no 
participamos en ninguna actividad delictuosa, y sin lugar a dudas los acontecimientos habrían 
tomado un rumbo distinto. 

La segunda consistió en que no se esperaban que fuéramos a montar una defensa tan 
contundente ante los tribunales. No contaban con que fuéramos a dar pelea. Ni se les ocurrió que 
tendrían que rendir cuentas por su falta de ética profesional y las graves irregularidades que en 
muchos casos cometieron. 

Buena muestra de ello es el caso de Sidney (Australia). Cuando en mayo de 1992 la 
policía y la Secretaría de Asistencia Social (DOCS) irrumpieron en nuestras comunidades, tenían 
tal certeza de que éramos culpables que no respetaron la ley. Según el ministro de la Policía de 
aquel entonces, los allanamientos se efectuaron sin que hubiera suficientes elementos 
incriminatorios; la orden de registro se ejecutó de forma ilícita; y por acción deliberada del 
comisario de policía, se presentó ante el Parlamento estatal una relación desfigurada de los 
hechos. Evidentemente esas personas ni se imaginaron que tendrían que responder de sus actos. 
Un lamentable error. 

Resultó que algunos de los mejores abogados criminalistas de Sidney accedieron a asumir 
nuestra defensa, convencidos de que éramos inocentes y resueltos a evitar un grave error en la 
administración de la justicia. Así, al iniciarse las diligencias procesales, la situación dio un 
vuelco, y se procedió a hacer un minucioso análisis de las acciones de las fuerzas del orden y 
el organismo de protección del menor. Sus abusos de autoridad salieron a la luz cuando la 
principal testigo fue sometida a un intenso interrogatorio. Todos los argumentos y justificaciones 
de los demandantes se vinieron abajo, por lo que convinieron en llegar a un acuerdo 
extrajudicial. 

A la postre se retiraron todas las acusaciones que pesaban contra La Familia. La 
Secretaría de Asistencia Social se retractó oficialmente de algunas de las imputaciones que nos 
había hecho y acordó costear durante un ario una serie de actividades que contribuyeran a la 
socialización de nuestros hijos. Total, que después de desembolsar millones de dólares con el fin 
último de erradicar nuestra hermandad, lo único que consiguió la secretaría fue la satisfacción 
de pagar las clases de ballet y otras actividades recreativas de nuestros niños por espacio de un 
ario. Vale decir que se ha entablado una demanda contra el mencionado organismo. Además, 



POCO después de los allanamientos fue despedido el director en funciones que los instigó. 

¿Algún comentario que quisiera dirigir a los funcionarios de otros países que 
pudieran estar proyectando acciones similares? 

Esperamos que las autoridades mediten sobre todo esto. En primer lugar, no hay 
necesidad de que tomen por asalto nuestras residencias en plena noche, de que aterroricen y 
traumaticen a nuestras hijos so pretexto de rescatarlos. Nuestras puertas están abiertas. 
Brindaremos nuestra entera colaboración a todo organismo oficial que desee someternos a 
escrutinio. En el Perú, la fiscalía acaba de dar por concluida una exhaustiva investigación que 
sin embargo se condujo de manera muy civilizada. En los tres meses que duró, cooperamos 
plenamente. Es más, nosotros mismos solicitamos las pesquisas para acallar los maliciosos 
chismes y las mentiras descaradas que circulaban acerca del grupo. El informe de la fiscal ad hoc 
indicó que no había méritos para formalizar una denuncia penal. 

En segundo lugar, las ridículas acusaciones que nos han hecho muchos medios de prensa 
son completamente infundadas. Conviene que, antes de tomar medidas espectaculares, las fuerzas 
de seguridad busquen pruebas fehacientes de comisión de delitos y traten como simples rumores 
las fantasiosas imputaciones de ex integrantes y de las organizaciones de lucha contra los nuevos 
movimientos religiosos. Si tienen alguna inquietud, les rogamos que vengan a vernos. 

Y en tercer lugar, no consentiremos que se trate de forma abusiva a los miembros de 
nuestra congregación y se pisoteen sus derechos elementales. Pugnaremos dentro del marco legal 
hasta agotar todos los recursos, a fin de demostrar nuestra inocencia, proteger a nuestros hijos 
y salvaguardar nuestro derecho inalienable a vivir conforme a nuestras convicciones religiosas. 

Integrantes de su movimiento estuvieron más de tres meses encarcelados en la 
Argentina. Los niños, más de cien, fueron internados en diversos asilos para menores. 
¿Cómo los ha afectado esa experiencia? 

Es difícil saber las repercusiones que ello tendrá a largo plazo, sobre todo en los niños. 
Por desgracia son ellos los que más han sufrido, cuando precisamente el operativo se montó con 
la supuesta intención de rescatarlos. Ahora muchos se asustan fácilmente, sobre todo en 
presencia de gente uniformada. Es una paradoja, porque nosotros siempre hemos procurado 
inculcarles respeto por las autoridades y los agentes de la ley. Tienen pesadillas, y cuando están 
despiertos se les cruzan por la cabeza escenas de la noche de los allanamientos. Para nosotros, 
los padres, eso es lo más penoso: el trauma que se les ha producido. Si los responsables de lo 
que han padecido nuestros niños no fueran funcionarios del Estado, probablemente ahora tendrían 
que cumplir una larga sentencia de cárcel. Pienso que si la gente tuviera conocimiento del drama 
que han vivido nuestros pequeños habría un clamor popular. 

Las circunstancias en que estuvieron presos los adultos, en especial las mujeres, fueron 
muy duras. Algunas contrajeron graves enfermedades por las condiciones infrahumanas que 
según hemos visto caracterizan a las cárceles argentinas. No obstante, la fe de todos ellos fue 
vital para que no perdieran el ánimo. Por las cartas que escribieron durante su encierro, se hace 
evidente que la firme confianza en el Señor que tiene cada uno de ellos los ayudó a enfrentar 
situaciones sumamente delicadas en las que su propia vida corría peligro. Tengo la certeza de que 
su íntima comunión con Dios influirá grandemente en el proceso de recuperación. Claro que 
estaban seguros de su inocencia y sabían que sus compañeros de La Familia y sus abogados, que 
han trabajado con mucha entrega, hacían todo lo posible por obtener su liberación. Las noticias 



de que La Familia realizaba manifestaciones de solidaridad en muchas partes del mundo fueron 
un estímulo bárbaro. 

La nota positiva es que muchos de ellos consideran que el tiempo que han pasado en 
prisión ha sido una experiencia provechosa. El principio espiritual de que el sufrimiento físico 
puede tener un efecto benéfico y enriquecedor ha sido una constante en la historia del 
cristianismo. Desde que salieron, varios han comentado que anhelan dedicar todo el tiempo 
posible a hacer apostolado. Han adquirido una mayor conciencia de lo que realmente importa en 
la vida. 

Muchos han tomado un profundo interés en los otros reclusos. Hay quienes llevan arios 
encerrados sin que se hayan formulado cargos contra ellos. Nuestros hermanos por lo menos 
tenían el apoyo de los demás miembros de nuestra congregación y la fortaleza interior derivada 
de su fe; la mayoría de los demás, en cambio, no tienen nada ni a nadie. Han perdido hasta la 
esperanza. ¡Nadie sabe siquiera que están allí, nadie se preocupa de ellos! Así pues esta dura 
prueba ha infundido a nuestros compañeros un afán de ayudar a los otros presos. 

Por último, señor Francis, debe de ser difícil para ustedes vivir en un estado de 
aprensión, sin saber si su hogar o comunidad será el próximo en ser intervenido por las 
autoridades_ ¿Qué consecuencias ha tenido esto sobre el movimiento en su conjunto? 

Todo lo contrario de lo que deseaban nuestros adversarios. Lo que pretendían al instigar 
cada una de estas actuaciones policiales era evidentemente asestarnos un golpe decisivo. Creían 
que habiéndonos quitado a nuestros hijos y metido a algunos de los adultos a la cárcel, nos 
desmoralizaríamos tanto que arriaríamos bandera y accederíamos a cualquier condición que nos 
impusieran. Confiaban en que esto a su vez allanaría el terreno para el desmantelamiento de toda 
nuestra agrupación. 

Sobra decir que las cosas no han sido así. Si para algo ha servido la persecución desatada 
contra nosotros --a estas alturas consideramos que tenemos perfecto derecho a llamar al pan, pan 
y al vino, vino-- ha sido para fortalecernos, no debilitarnos. Sin minimizar el trauma, la angustia 
y el dolor sufridos por muchos de nuestros integrantes y sus hijos, lo cierto es que ahora tienen 
más temple y están más entregados que nunca. Además, el ejemplo de valor que nos han dado 
los que estuvieron en la cárcel ha inspirado en los demás una mayor dedicación en todo aspecto. 
Valoramos mucho más las libertades de que gozamos hoy por hoy para anunciar el Evangelio, 
máxime si se tiene en cuenta que viene el día en que todo el mundo se verá privado de ellas. 
Según la Biblia, en el fin de los tiempos --período que antecederá al retorno de Cristo-- un 
megalómano conocido como el Anticristo gobernará el planeta con mano férrea y suprimirá toda 
libertad de expresión y de culto. Creemos que lo que venimos experimentando es la antesala de 
la represión religiosa que un día se ejercerá sobre toda la población. 

Por otra parte, hemos recibido un entusiasta respaldo de mucha gente: familiares, 
organizaciones de defensa de los derechos humanos, catedráticos, estudiosos, sacerdotes, pastores 
y juristas. Hemos abierto como nunca a estas personas nuestras vidas y nuestros hogares. 
Agradecemos inmensamente el apoyo moral que nos han prestado. Igualmente damos gracias a 
todos los que enviaron cartas y postales de protesta a las autoridades argentinas. Sabemos por 
fuentes extraoficiales que ciertas dependencias del Gobierno y del poder judicial se vieron 
inundadas con toda esa correspondencia. No nos cabe duda de que estas invocaciones en favor 
de la justicia, los derechos humanos y la libertad religiosa han tenido repercusiones muy hondas. 
Que Dios los bendiga a todos. 
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¡EN NAVIDAD LLEGÓ EL AMOR! 

PARA. TI, ¿QUÉ ES LA NAVIDAD? 
¡Para muchos, es la principal fiesta  
del año, unos dias en los que no 
tienen que ir al trabajo ni al 
colegio y pueden tomarse las 
"vacaciones navideñas"! 

¡PERO CLARO, PARA MUCHAS PERSO-
NAS LA NAVIDAD SUPONE MUCHO TRABAJO! 
¡Son días en que están muy atareadas 
y apresuradas corriendo de un centro 
comercial a otro y de tienda en 
tienda, apretujadas entre una multi-
tud que lucha frenéticamente por 
comprar regalos para todos sus 
familiares, amigos y conocidos! 

LA NAVIDAD ES TAMBIÉN UNA ÉPOCA 
SENTIMENTAL PARA MUCHOS, que tienden 
a soñar con las entrañables Navi-
dades de años anteriores. Muchas 
veces, el propio día de Nochebuena 
pasa inadvertido entre los días y 
semanas que le preceden y le siguen. 
¡Es mas, muchas tarjetas y adornos 
navideños -llevan escrito simplemen-
te: "Felices. Fiestas", sin mencionar 
para nada lo„que se celebra en la 
ocasión! Los arboles de Navidad, las 
luces de colores, los Papás Noel, 
los muñecos de nieve, las campani- 
tas, 	los platos, especiales, los 
dulces, el turron, etc., forman 
parte de esos festejos a los que 
llaman "temporada navideña". 

¡AQUELLA IDEA TAN NOSTALGICA DE 
LA NAVIDAD,'.CASI COMO DE CUENTO DE 
HADAS, ES LLEVADA AL EXTREMO en esa 
historia que muchos padres cuentan a 
sus hijos acerca de un jovial 
anciano de, largas barbas, blancas 
llamado Papa  Noel, que segun ellos 
surca el cielo en un trineo cargado 
de regalos, tirado por un reno 
volador! ¡Y claro, a esos niñitos 
les hace ilusión la Navidad, por,. e 
para ellos 'es la época en que viene  

en presencia de famosos y distingui-
dos cortesanos, rodeado de los 
honores y glorias de la sociedad. 
¡Por el contrario, nacio en la 
suciedad de un establo, en medio de 
vacas y asnos, y fue envuelto en 
trapos y acostado en el comedero de 
los animales! 

Y A PESAR DE QUE SU NACIMIENTO 
NO FUE MUY CELEBRADO NI TUVO EL 
RECONOCIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES 
Y LOS GOBIERNOS HUMANOS, 	aquella 
noche, 'en una colina cercana, un 
grupo abigarrado de pobres pastores 
se maravilló al ver una luz 
brillante que aparecía en el cielo 
estrellado, y una hueste de ángeles 
que llenaba la noche con su anuncio 
y- su cántico celestial: "¡Gloria a 
Dios en las alturas! ¡Paz en la 
tierra: a los hombres de buena 
voluntad! ¡Porque os ha nacido hoy 
un Salvador, Cristo el Señor!" 
(Lucas 2:8-14) 

LEJOS DE ALLÍ, EN ORIENTE, 
APARECÍA OTRA SEÑAL EN EL CIELO: Una 
estrella resplandeciente atrajo la 
atención de ciertos astrólogos, que 
entendieron su significado y salie-
ron en pos de ella, recorriendo 
miles de kilómetros de desierto. La 
estrella los condujo al lugar exacto 
donde se encontraba el Niño, la 
aldea .de Belén, y allí lo honraron 
con sus presentes. 

EL PADRE TERRENAL DE JESilS ERA 
CARPINTERO, UN HUMILDE ARTESANO, y 
con 11 vivió y trabajó, asumiendo 
nuestra forma humana, nuestras 
costumbres, idioma y modo de vida, 
para poder amarnos y comprendernos 
mejor. ¡Al ver el sufrimiento de los 
seres humanos tuvo gran compasión de 
ellos y deseó no solo sanar sus 
cuerpos enfermos y dolient--, sino 
tambien salvar sus píritus 
inmortales! 

había sido más que un carpintero 
desconocido! Finalmente lograron que 
lo detuvieran y enjuiciaran, bajo 
acusacio9es falsas de sedición y 
subversion. Y a pesar de que el 
gobernador lo halló inocente, ¡aque-
llos influyentes beatos lo presiona-
ron y convencieron para que ,lo 
hiciera ejecutar! Pero tres dias 
después de que colocaran Su cuerpo 
sin vida en un frío sepulcrol  
resucitó de los muertos, ¡y triunfo 
sobre la muerte y el infierno para 
siempre! 

¡ESTE HOMBRE, JESUCRISTO, NO ES 
UN SIMPLE PROFETA, FILOSOFO, MAES- 
TRO, RABINO NI GURU! ¡Es el Hijo de 
Dios! ¡Dios, el Gran Creador del 
universo, es un Espíritu, omnipo- 
tente y omniscient,e, que está en 
todas partes y en todo! ¡Rebasa de 
hecho nuestra limitala comprensión 
humana! Por eso envio a Jesús, en 
f9rma de hombre, para que supieramos 
como es y para acercarnos a El. Y 
aunque muchos grandes maestros nos 
han dejado sus palabras y enseñanzas 
acerca de Dios y del amor, ¡Jesús es 
amor,  y es Dios! ¡Es el único  que 
murió ler los pecados del mundo y 
resucito de los muertos! ¡Pertenece 
9 una categoría aparte, porque es el 
unico Salvador! El dijo: "¡Yo soy el 
Camino, y la Verdad, y la Vida! 
¡Nadie viene al Padre sino por MI!" 
(Juan.14:6) 

¿TE GUSTARÍA DESCUBRIR Y SABER 
SIN ASOMO DE DUDA QUE JESUCRISTO El 
REALMENTE EL HIJO DE DIOS, EL CAMINO 
A LA SALVACIÓN? ¡Puedes hacerlo! 
¡Sólo tienes que experimentarlo! 
¡Simplemente humíllate y pídele 
sinceramente que entre en tu 
corazón, perdone todos tus pecados y 
llene tu vida de Su amor y paz! 

iÉL EXISTE pg VERDAD Y TE AMA! 
¡Tanto que murió en tu lugar y 
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nuevos,---Tbega/os y dulces que tanto 
les gustan! . 

¡DA LA IMPRESIÓN DE QUE MULA 
GENTE sHA«OLVIDADO Y DESECHADO CASI 
POR COMPLETO EL VERDADERO SENTIDO DE 
LA NAVIDAD! En muchos lugares ya ni 
siquiera lo llaman Navidad, sino 
"las fiestas", ¡y ya no recuerdan en 
absoluto que se celebra el nacimien-
to de Cristo! En muchas de las 
grandes ciudades no se ven más que 
carteles que . anunclan: 	"¡Oferta 
navideña! ¡Haga aqui sus compras! 
¡Felices fiestas! ¡Fiestas! ¡Fies-
tas! ¡Fiestas!" 

¡PERO LA NAVIDAD ES mucyo miks 
QUE ARBOLITOS, ADORNOS, PAPA NOEL, 
REGALOS Y TODA LA 	 Y EL 
MATERIALISMO QUE LA ACOMP'AN EN LA 
ACTUALIDADr¡Si dejamos de lado esas 
distracciones que sofocan y sepultan 
el auténtico sentido y espíritu de 
la Navidad, comprenderemos por fin 
lo verdaderamente bella y maravillo- 
sa que es! 	¡Pues en la Nochebuena 
celebramos el día en que Dios envió 
Su amor al mundo, un amor gue tomó 
la ISFMa de un Niñito debil e 
indefenso,. hace casi 2.000 años! 

¡NACIÓ DE UNA JOVEN SENCILLA Y 
HUMILDE que. concibió milagrosamente 
al Niño sin' haber tenido jamas 
relaciones con hombrealguno! ¡Es 
más, al saber de su embarazo, el 
hombre con quien iba a casarse se 
escandllizó tanto que de inmediato 
decidio romper el compromiso y 
cancelar la boda! ¡Hasta que 
intervino un poderoso ser celestial 
que lo convenció de que no la 
abandonara y de que criara y 
protegiera a aquel Niño tan especial 
que ella llevaba en su vientre! 

AUNQUE EL NIÑO E.5TAB4 PREDESTI-
NADO A SER REY, AUN MAS, REY DE 
REYES, NO NACEN UN LUJOSO PALACIO 
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EN TODO LUGAR ADONDE IBA. Ayudaba a 
la gente, amaba a los niños, 
aliviaba los corazones ,olidos, 
fortalecía los cuerpos cansados; 
salvó a cuantos pudo. Predicó S9 
mensaje, pero también lo practico 
entre la gente, como uno mas. 
¡Atendía las necesidades espiri- 
tuales de Sus semejantes, pero 
EIMEZIn dedico gran parte del tiempo 
a atender sus necesidades físicas y 
materiales, curándolos millgrosamen-
te si estaban enfermos, dandoles de 
comer si tenían hambre y compartien-
do con ellos Su vida y Su amor! 

¡ERA MUY SENCILLO, Y SU RELIGIN 
ERA TAN SIMPLE QUE, SEGÚN ÉL, RABIA 
QUE SER COMO UN NIÑO PARA 
ENTENDERLA!  Nunca dijo que hubiera 
que asistir a templos, mezquitas ni 
iglesias. Es mas, no predicaba 
ningdn ceremonial complicado, ni 
complejas normas religiosas. Se 
limitó a predicar el amor y a 
manifestarlo, y se esforzó por 
conducir a los hijos de Dios al 
verdadero Reino de Dios, en el que 
las únicas leyes son: "Amarás al 
Señor,  con todo tu corazón", y 

	

"amaras a 	tu, prójimo 	como a ti 
mismo" (Mateo 22:37-39). 

¡SE DESPOJÓ DE TODA REPUTACIÓN, 
y era amigo y compañero de 
borrachos, prostitutas y pecadores, 
de los marginados y oprimidos de la 
sociedad! ¡Ilaegó a decirles que 
ellos entrarian en el Reino de los 
Cielos delante de las personas que 
se decían "buenas", los beatos 
santurrones que lo rechazaron! 

A MEDIDA QUE SU MENSAJE DE AMOR 
SE DIFUNDÍA Y SE MULTIVLICABKN SUS 
SEGUIDORES, ¡la religion oficial y 
sus envidiosos dirigentes se dierón 
cuenta de la amenaza que suponia 
para ellos quien hasta entonces no 

ul r10-  por - tiá—pecaClos pará-fflie- 
no tuvieras quehacerlo, siempre-7  
cuando lo aceptes a Él y el regalo 
que te hace: la vida eterna! L1 
Biblia dice: "¡De tal manera amo 
Dios al mundo (a ti y a mí), que h 
dado a Su Hijo unigánito Wesús, 
para que todo aquel que en El cree, 
no se pierda, mas tenga vida 
eterna!" (Juan 3:16) 

¿HAS RECIBIDO EL REGALO QUE DIO 
ORIGEN A LA NAVIDAD, EL REGALO DE 
AMOR QUE DIOS TE HACE A TI? Se llama 
Je-Iris, y puede ser tuyo en este 
momento, junto con todo lo que puede 
ofredlfte, que es todo. No tienes 
más que rezar esta sencilla oración 
y pedirle que entre en tu corazón: 
"Jesus, creo de corazón que eres 91 
Hijo de Dios y que moriste por mi. 
Te ruego que, perdones todos mis 
pecados. ¡Jesus, te pido que entres 
en mi corazón y que me des Tu 
regalo, la vida eterna! Lo pido en 
el nombre de Jesús. ¡Amen!" 

¡JESÚS PUEDE CONVERTIR UN "FE-
LICES FIESTAS" VACÍO EN UNA NAVIDAD 
REALMENTE LLENA DE ALEGRÍA! ¡Y tus 
deseos de "Feliz Año Nuevo" en una 
vida nueva y auténticamente feliz! 
¡Recfbelo, amalo y vive para El 
desde este momento!  ¡Y así disfruta-
rás de 21 y del Cielo para siempre! 

¡QUE DIOS TE BENDIGA Y HAGA QUE 
CON SU 4MOR SEAS UNA BENDICIÓN PARA 
LOS DEMAS! ¡Si quieres saber más 
sobre ese Amor divino?  lee 
hermosa historia de la vida de Jesus 
en 11 Biblia, en los Evangelios, y 
escribenos hoy mismo a la siguiente 
direccián pidiéndonos más informa-
ción y hermosos afiches en color 
sobre diversos y fascinantes temas! 
¡Te amamos! 
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Si quieres más bonitos pósters a color sobre otros temas, ¡escríbenos hoy mismo 	1993 por Servicios Mundiales, PF 241, 8021 Zurich, Suiza. Ilustrado por Al Eastman. Texto: David Fontaine y Juan Weaver. 	 Spanish 
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